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Das Schutzenjahr  im Schatten v on  C or ona 

Schützenfest 2020 
leider abgesagt!

Majestäten regieren 
ein weiteres Jahr!

Wir feierten 
Schützenfest 2019!
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Liebe Schutzenschwestern 
und Schutzenbruder,
gut Schuss aus der Redaktion!

Könnte mal jemand auf Neustart klicken? Zu 
gern würden wir das Jahr 2020 nochmal auf 
Null stellen und neu starten. Die Corona Pan-
demie erreichte uns im März diesen Jahres 
und stellt seitdem den Alltag aller Menschen 
auf den Kopf. Ausgangssperren, Kontaktver-
bote – nie hätten wir gedacht, dass wir der 
Regierung dankbar sind, dass sie uns den 
Gang auf den Spielplatz erlauben würden. 
Eine Krise, die alles und jeden umschlingt. 
Und so auch das Schützenfest der Vechtaer 
Bürgerschützen. 

Die Planungen für das diesjährige Schüt-
zenfest waren fast abgeschlossen, die Vor-
freude stieg und dann: Absage! Aufgrund 
der gesundheitlichen Situation hat der BSV 
Vorstand die einzig vernünftige Entschei-
dung getroffen, das große Fest ausfallen zu 
lassen. Auch der Königsball, die Generalver-
sammlung und etliche Maitouren mussten 
verschoben werden. Was aber einem etwas 
Trost spendet, ist die solidarische Welle. Un-
zählige Vereine, Initiativen, Privatpersonen 
aber auch Unternehmen boten gleich zu Be-
ginn der Krise ihre Hilfe an. Ein solidarisches 

V or w or t 
der Redaktion des Schützenblattes

Miteinander im Kampf gegen Corona und 
ihre Auswirkungen. Außerdem erfasste uns 
online eine Flut an Challenges, Rätseln und 
unterhaltsame Aktionen. Da konnte es sich 
auch der BSV nicht verkneifen, sich an eini-
gen Challenges und Rätseln zu beteiligen. 
Und an dieser Stelle darf ich sagen: die Ant-
wort war 55 (achtet auf die Mützen!).
Wir wollen in Zeiten der Krise etwas Schüt-
zenfeststimmung verbreiten und haben trotz 
Schützenfestabsage eine neue Ausgabe un-
serer Schützenzeitung „Im Visier“ herausge-
geben. Darin findet ihr einiges zu unseren 
neuen Würdenträgern, wie es ihnen bisher 
im Amt so ergangen ist, viele Eindrücke vom 
Schützenfest sowie aus dem Vereinsleben 
und natürlich kommen unsere Kompanien zu 
Wort.

Viel Spaß beim Lesen und bleibt gesund!

Sam Schaffhausen
Redaktionsleiter

Büroeinrichtung
Bürokommunikation

Büroorganisation

A U L I K E . FÜR SIE IN SACHEN FARBE.
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Liebe Schutzenschwestern 
und Schutzenbruder,

„Die Vechtaer feiern Schützenfest - im Her-
zen der Stadt!“ 

So sollte es auch in diesem Jahr heißen. Aber 
leider kam es anders.
Die Corona-Pandemie zwang den Bürger-
schützenverein Vechta e.V., sein so sehr ge-
liebtes Schützenfest abzusagen. Das erste 
Mal in seiner Geschichte.

Die Schützenfest-Saison wäre schon längst 
eröffnet. In diesem Jahr ist alles anders. 
In 2020 bekommt das Wort „schützen“ eine 
ganz besondere Bedeutung.
Es geht in dieser Zeit darum, nicht nur sich 
selbst sondern gerade auch andere zu schüt-
zen. 
Eigenschaften, die uns Bürgerschützen 
schon seit Jahr und Tag ausmachen: 
Gemeinschaftlicher Zusammenhalt, gegen-
seitige Hilfe und Rücksichtnahme auf Schwä-
chere.

Dennoch ist es schade, dass unser Highlight, 
das Vechtaer Schützenfest, nicht stattfinden 
kann. 
Lasst uns in diesem gesellschaftlich außerge-
wöhnlichen Jahr „das Schützen fest feiern“, 
damit wir im kommenden Jahr in gewohnter 
Fröhlichkeit und Geselligkeit wieder „Schüt-
zenfest feiern“ können!

Bedanken möchte ich mich 
bei unseren amtierenden 

Majestäten: Unser Königspaar Roman Büs-
sing und Leonie Kauss mit ihren Ministern 
und Ministerinnen, die Jugendprinzessin Ma-
ria Grieshop mit ihrem Begleiter Jacob von 
Alten-Reuss sowie der Kinderkönigsthron um 
Kinderkönig Finn Meyer mit seiner Königin 
Nela Ording haben alle sofort zugestimmt, 
noch ein weiteres Jahr unseren Verein zu 
repräsentieren. Sie haben in ihrem „ersten“ 
Jahr in vielfältiger Art und Weise den Verein 
vertreten und unterstützt. Dieses gilt selbst-
verständlich auch für unser Kaiserpaar Uli 
und Rita Anten. Vielen Dank an alle Beteilig-
ten!

Die Pandemie hat die Menschen zusammen-
rücken lassen. Überall auf der Welt werden 
die Menschen spüren, dass sie etwas zu-
sammen geschafft haben, gemeinsam über-
standen haben. Etwas, worauf sie mit etwas 
Abstand stolz und zufrieden zurückschauen 
– und mit Zuversicht positiv in die Zukunft 
schauen. 

Fiebern wir unserem Höhepunkt, dem Schüt-
zenfest 2021, mit Freude entgegen. 

Mit einem GUT SCHUSS

Simon Spille
Präsident

Gr uß w ort
vom Schützenpräsidenten Simon Spille
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Liebe Schutzenschwestern und Schutzenbruder,
liebe Freunde des Burgerschutzenvereins,  
wir von der Stadt Vechta hätten natürlich genauso gerne wie ihr in diesem Jahr das Schützenfest in 
der Innenstadt gefeiert. Wie es Tradition ist, hätte hier im Rathaus am Schützenfestfreitag der tra-
ditionelle Empfang stattgefunden. Für mich wäre es der erste Empfang als Bürgermeister und auch 
als euer Ehrenpräsident gewesen. Das geht jetzt leider nicht.

Im Rathaus wollen wir am Wochenende aber zumindest ein bisschen Schützenfest-Feeling verbrei-
ten. Deshalb rollen wir das große BSV-Banner aus. Es wird im Foyer hängen, auch von außen gut 
sichtbar, und daran erinnern, dass eigentlich Schützenfest wäre.

Wir haben auch schon gemeinsam mit dem BSV die Weichen für das Schützenfest 2021 gestellt. 
Auf dem Neuen Markt hat sich eine Delegation des Bürgerschützenvereins um den Präsidenten 
Simon Spille mit uns getroffen. Wir haben uns gemeinsam davon überzeugt, dass dort auch nach 
der Umgestaltung das Schützenfest stattfinden kann. Es gibt einige Möglichkeiten, den Festplatz 
mit dem Festzelt als Herzstück zu gestalten. 

Also, lasst uns schon mal nach vorne blicken. Auch wenn das heute vielleicht nur ein kleiner Trost 
ist. Aber im nächsten Jahr wird alles schön hergerichtet. Der BSV wird dann wieder herzlich ins Rat-
haus eingeladen. Und wir holen alles nach, was wir dieses Jahr verpasst haben.

Ihr / Euer 

  Bürgermeister der Stadt Vechta 

Gr ußw ort
des Ehrenpräsidenten und Bürgermeister 
der Stadt Vechta, Kristian Kater

Bürgermeister der Stadt Vechta 
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Liebe Schutzenschwestern und Schutzenbruder,
sehr geehrte Damen und Herren,  
die Bewältigung der Corona-Krise hat Auswirkungen auf nahezu alle gesellschaftlichen Lebens-
bereiche. Besonders schmerzhaft sichtbar wird dies, wenn große Feste, die den Zusammenhalt 
unserer Gesellschaft ausmachen, ersatzlos auf das nächste Jahr verschoben werden müssen. Dies 
gilt in Vechta insbesondere für den Stoppelmarkt und leider auch für das diesjährige Schützenfest.
Als Bundestagsabgeordnete und Vizepräsidentin des Deutschen Schützenbundes werden mir die 
Besuche von zahlreichen Schützenfesten in unserer Region sehr fehlen. Aber nur weil wir nicht ge-
meinsam ausgelassen feiern können, heißt das nicht, dass nicht alte Traditionen gepflegt werden 
können: Ich freue mich deshalb sehr, dass es trotz Corona auch in diesem Jahr eine Schützenzei-
tung gibt.

Auch auf die Arbeit des Präsidiums des Deutschen Schützenbundes hat die Corona-Pandemie Aus-
wirkungen. Unsere Sitzungen finden derzeit, genauso wie im Bundestag, überwiegend digital statt. 
Nichtsdestotrotz geht die Arbeit natürlich weiter: Ausbildungsgänge und Seminare des DSB werden 
unter Rücksicht der notwendigen Schutzmaßnahmen wieder stattfinden und auch der Trainings-
betrieb und die Vereinsarbeit in den Schützenvereinen vor Ort läuft unter Rücksichtnahme dieser 
Maßnahmen allmählich wieder an.

Erfreulicherweise gehen die Infektionszahlen sukzessive zurück und wir diskutieren politisch im 
Bund gemeinsam mit den Ländern über weitere Lockerungsmaßnahmen für das Vereinsleben. Die 
Informationen diesbezüglich, notwendige Vorschriften und Hilfestellungen gibt der Deutsche Schüt-
zenbund auf seiner Homepage laufend bekannt.

Dieses außerordentliche Schützenjahr 2020 fordert von uns allen viel ab. Es verlangt vor allem Opti-
mismus und Solidarität. Wir werden Corona überstehen und können hoffentlich im kommenden Jahr 
wieder gemeinsam das Schützenfest feiern. Darauf freue ich mich schon heute! Ich wünsche allen 
Schützenschwestern und Schützenbrüdern in diesem Sinne alles Gute, Gesundheit, schöne Pläne 
und Ideen für das kommende Schützenjahr.

    Mit freundlichen Grüßen

    Susanne Mittag, MdB

Gr ußw ort
der Vizepräsidentin für den Bereich Bildung 
beim Deutschen Schützenbund (DSB)
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Wer bist du, wo kommst du her, wie ist die Lage?
Mein Name ist Roman Büssing, ich bin 30 
Jahre alt und bin Dachdeckermeister so-
wie Klempnermeister. Ich baue zurzeit mein 
Haus in Bergstrup um, in dem ich mit meiner 
Freundin Leonie, 28 Jahre alt und Grund-
schullehrerin für Mathematik und Englisch, 
wohne.
 
Wie bist du zum BSV gekommen?
Gebürtig komme ich aus Vechta, lebte aber 
zwischenzeitig bis 2013 in Brilon im Sauer-
land. Als ich dann vor sieben Jahren wieder 
nach Vechta gezogen bin, hatte ich mit dem 
Schützenwesen eigentlich nichts zu tun. Erst 
über meine Clique bin ich in Kontakt mit dem 
BSV gekommen. Seit zwei Jahren bekleide 
ich nun das Amt des Spießes bei uns in der 
Kompanie Klapphaken. Eine Aufgabe, die ich 
sehr gerne ausübe.

Wie kam es dazu, dass gerade du auf den Ad ler 
schießt?
Mein Kumpel Sebastian Schulte fragte mich, 
ob ich mir vorstellen könnte, mit auf den 
nächsten Thron zu gehen. Er selbst wurde 
dies von Philipp Varnhorn und Julius Bockla-
ge gefragt, welche von Anfang an auf den Ad-
ler schießen wollten. Außerdem stand auch 
schon Titus Bocklage als Minister bereit. We-
nige Wochen vor dem Schützenfest stand für 
Sebastian und mich fest, dass wir ebenfalls 
schießen werden.
Als dann das Adlerschießen anstand, stieg 
auch die Anspannung. Wir haben zunächst 
die Reihenfolge der Schützen ausgelost. Als 
Julius dann aber zu unseren Gunsten auf das 
Schießen verzichtete, war ich plötzlich der 
Erste an der Reihe. Für den Probeschuss be-
kamen wir die Königsarmbrust und für mich 

war es der allererste Schuss 
mit einer Armbrust. Und 
ich muss sagen, das Ding 
schießt kerzengrade! Für die 
Königsschüsse bekamen wir 

die etwas leichtere Variante, bei der wir et-
was höher zu zielen hatten. 
Nach dem einen oder anderen Mutbier pack-
te mich beim ersten Schuss der Sportsgeiz. 
Wie mir geraten wurde, zielte ich etwas hö-
her und dann ist das irgendwie so passiert. 
Gleich im ersten Schuss fiel der Adler von 
der Stange. Ich drehte mich um und wusste 
erstmal nicht was los war. Die ersten Jubel-
schreie ertönten. Das war ein wirklich tolles 
Gefühl, ein großartiger Moment.

Leonie, was war dein erster Gedanke?
Oh Gott! Jetzt hat er es gemacht! Uns war 
vorher gar nicht so bewusst, was da auf uns 
zukommen wird. Beim Marschieren nach 
dem Königsschuss ins Festzelt haben wir 
uns gegenseitig fast die Hand zerdrückt. 

Wie lief das Schutzenfest fur euch ab?
Leonie dachte, dass wir ins Zelt gehen, uns 
hinsetzen und alles ist gut. Der König wür-
de per Mikrofon ausgerufen und danach wird 
gefeiert. Aber dem war natürlich nicht so. 
Nachdem wir ins Festzelt einmarschiert sind, 
hielt unser Präsident eine Rede, Leonie be-
kam ihre Krone, ich meine Königskette und 
danach folgten zahlreiche Gratulationen und 
Schnaps. Für Leonie war es das erste Mal 
auf dem BSV Schützenfest und dann gleich 

Thr on jahr  2019 /  2020
Interview mit König Roman I. und Königin Leonie I.



Seite 7

als Königin. Es hat ihr bzw. uns natürlich gro-
ßen Spaß gemacht!

Du bist der erste Konig mit historischen zwei 
Jahren Amtszeit. Und das zudem als Stadt-
konig. Vor deinem Schuss beim Stadtkonigsschie-
ßen sagte Simon Spil le zu dir: " Roman, jetzt“. 
Warum sagte er das?
Als Simon Spille das zu mir sagte, bezog er 
sich auf einen Gefallen. Und zwar meinte ich 
zu ihm im Vorfeld, dass ich nicht zwingend 
eine Rede halten muss. Daraufhin meinte er, 
dass er dies als Präsident wohl übernehmen 
kann, ich ihm aber was schuldig sei. Simon 
meinte also, um meine Schuld zu begleichen, 
solle ich Stadtkönig werden. Und wie man 
mich kennt, zahle ich meine Schulden und 
wurde tatsächlich Stadtkönig. 

Das Schutzenfest 2020 muss leider ausfal len. 
Was denkt ihr dazu?
Wirklich schade! Wir hätten gerne Schützen-
fest gefeiert. Und besonders schade finden 
wir natürlich, dass auch unser lang geplanter 
Königsball ausfallen musste. Wir hatten uns 
als Thron schon einiges dazu ausgedacht 
und organisiert. Vieles steht dann also schon 
für unseren Nachholtermin in 2021 bereit. 
Aber die Gesundheit geht natürlich vor.

Mit Blick auf das Schutzen-
fest 2019, was war fur euch der 
beste Moment?
Für mich war der beste Mo-

ment, als wir Stadtkönig geworden sind. Spä-
ter im Festzelt hat es meine Kompanie von 
den Stühlen gerissen. Sie haben mega mit-
gefeiert und dadurch war die Feier am Sonn-
tagabend grandios – nicht nur, weil der Thron 
schließlich die Band und Bühne annektiert 
haben! 
Spät am Abend erklang Robbie Williams „An-
gel“ und da Leonie bereits Zuhause war, da 
sie morgens unterrichten musste, benötigte 
ich zu diesem Lied eine Tanzpartnerin. Vie-
le Mädels meiner Kompanie musste ich in 
diesem Moment enttäuschen und entschied 
mich für meinen Kumpel Simon Hermes, mit 
dem ich einen flotten Tanz hinlegte.

Und worauf freut ihr euch in 2021 am meisten?
Endlich unseren Königsball zu feiern!

Was wol lt ihr uns noch mitteilen?
Wir möchten uns herzlich für die viele Hilfe 
und insbesondere bei unserer Kompanie, 
die ordentlich mitgefeiert hat, bedanken. Ich 
möchte auch nochmal die gesamte Kompa-
nie zu einem Frühstück zu uns einladen.
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K onigst hr on 2019 /  2020

K ompanie  K l apphaken

Wir feiern ein tolles Schützenfest 2019 und genießen ein unvergessliches Jahr.
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Schutzenfest 2019
Wir feiern ein tolles Schützenfest 2019 und genießen ein unvergessliches Jahr.
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Schutzenfest 2019
Wir feiern ein tolles Schützenfest 2019 und genießen ein unvergessliches Jahr.
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Schutzenfest 2019
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Die Jugendpr inzessin
Wer bist du, wo kommst du her, wie ist die Lage?
Ich bin Maria Grieshop, 21 Jahre alt, komme 
gebürtig aus Düsseldorf und lebe mit meiner 
Familie seit 2009 in der Heimatstadt meines 
Vaters Vechta. Mein Freund Jacob von Al-
ten-Reuss begleitet mich auf dem Thron. Er 
kommt aus Nordhorn und zog zum Studieren 
2015 nach Vechta.

Wie bist du zum BSV gekommen?
Seit 2011 bin ich Mitglied im BSV. Bereits 
mein Opa war Mitglied und selbst auch schon 
Schützenkönig. Und Jacob ist zwar noch kein 
Mitglied, aber wir schauen mal im nächsten 
Jahr.

Wie bist du Jugendprinzessin geworden?
Wenige Wochen vor dem Schützenfest trat 
ich beim Ausscheidungsschießen der Jugend-
prinzessin in der Schützenburg an. Nach drei 
Probeschüssen waren die fünf entscheiden-
den Schüsse an der Reihe. Auf mein Schieß-
ergebnis musste ich bis zur Verkündung aller 
Ergebnisse warten und plötzlich war ich Ju-
gendprinzessin. Mit Ausfall des diesjährigen 
Schützenfestes bleibe ich ein weiteres Jahr in 
meinem Amt.

Welche Aufgaben hat die 
Schutzenprinzessin?
Als Schützenprinzessin neh-
me ich an den verschiedenen 

Schützenfesten und Bällen teil. Auch die an-
deren Schützenvereine haben Jugendprinzen 
und Kinderthrone. Daneben findet jährlich 
auch das Kreisschießen statt.

Was macht dir im BSV am meisten Freude?
Besonders das Schießen macht mir großen 
Spaß. Es ist außerdem schön zu sehen, wie 
sich der BSV entwickelt. Immer mehr jüngere 
Leute kommen dazu. Und besonders die Frau-
en sind aktiver als vor neun Jahren. Daher bin 
ich auch ganz auf die erste Schützenkönigin 
gespannt – wann ist es wohl soweit?

Was war denn dein bester Moment 2019? 
Und worauf freust du dich 2021?
Die Inthronisierung am Schützenfestfreitag 
mit dem Gang durch das Spalier. Mit Blick auf 
2021 freue ich mich auch auf den Rathaus-
empfang. Und beim Ausscheidungsschießen 
2021 darf ich den Eröffnungsschuss abge-
ben und bin natürlich ganz gespannt, wer mir 
nachfolgen wird.

Sehen wir dich in Zukunft als Schutzenkonigin?
Ja, in zehn bis 15 Jahren bestimmt. Mein Trip-
le muss ich voll machen!

Gibt es noch etwas, was du mitteilen mochtest?
Es war ein großartiges Gefühl, als ich 2012 Kin-
derkönigin wurde. Besonders für die Kinder sind 
solche Erlebnisse unvergesslich und meine Zeit 
als Jugendprinzessin genieße ich ebenso sehr. 
Es wäre schön, wenn eben diese Ämter mehr in 
den Vordergrund rücken würden, um auch die 
dafür nötige gute Schießleistung zu honorieren.
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Wir haben einen neuen Kaiser!
Im Jahr 2014 war es Hauke Anders, der 
beim Kaiserschuss den Adler von der Stan-
ge schoss. Nun, fünf Jahre später, endete 
seine Amtszeit und beim Schützenfest stand 
mal wieder ein Kaiserschießen auf dem Plan. 
Viele unserer ehemaligen Könige traten an, 
aber Uli Anten setzte sich gekonnt durch. 
Als erster Kaiser überhaupt hat er den Adler 
nicht einfach von der Stange geschossen. 
Nein, vielmehr hat er ihn bei seinem Schuss 
„erschlagen“, wie Präsident Spille in seiner 
Rede den Kaiserschuss beschrieb. Nun re-
giert Uli Anten von der Kompanie Edelweiss 
in Begleitung seiner Frau Rita und dem Ad-
jutanten-Paar Renate und Ernst Geerken für 
fünf Jahre als Kaiser im BSV.

Verleihung des hochsten Ordens
Mit dem Pour le Mérite erhielt Otto Bockla-
ge von der Kompanie Klapphaken 2019 die 
höchste Auszeichnung des Bürgerschützen-
vereins Vechta. Erste Gratulanten waren sei-
ne Kompaniemitglieder, die ihn bereits vor 
Jahren zum Ehrenvorsitzenden ihrer Kompa-
nie ernannten.
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Kompaniefuhrer:  Jürgen Varnhorn
Kompanielokal:    Nordlicht und Bei Siggi

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Aktuell sind wir Kinderkönigskompanie!

Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Unser Schützenfest, das Schützenfest in El-
lenstedt und der Umzug an Stoppelmarkt so-
wie alle Kompanieveranstaltungen.

Was plant ihr?
Das Jahresabschluss-Schießen, unseren 
Kohlgang und einen Maigang.

Nordwasser
Neues aus den Kompanien.

Ravensberger  Jager
Kompaniefuhrer:  Barry Taphorn
Kompanielokal: Im Wechsel - 2019 Zum alten 
Pferdestahl und 2020 Börse

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Es gab den Verdienstorden am Bande für 
Kurt Bauer, den Verdienstorden 2. Klasse für 
Ulrich Werring sowie einen Adlerorden für 
Ulrich Werring. Außerdem errangen wir den 
zweiten Platz beim Eisstockschießen.

Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Das alljährliche BSV Schützenfest, bei dem 
wir wieder alles gaben.
Unser alljährliches Sommerfest mit Schüt-

zenbrüdern nebst Familienan-
gehörigen.
Es begann mit einer Radtour 

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Vorletzter, da wir einen sicherlich abhängen 
würden! Wenn wir dreißig Jahre jünger wä-
ren, würden wir um den Titel spielen. 

und schloss im Vereinslokal, wo es Leckeres 
vom Grill und reichlich Getränke gab, ab. Es 
wurde bis spät in der Nacht gefeiert.

Was plant ihr?
Mit vollem Eifer das BSV-Schützenfest zu ei-
nem vollem Erfolg zu verhelfen.
Ein Sommerfest mit Überraschungen sowie 
unser Winterfest 2021.

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Wir würden bis ins Halbfinale vordringen und 
den dritten Platz erreichen, da unsere Geg-
ner uns als krasse Außenseiter sehen wür-
den.
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Kompaniefuhrer:   Hauptmann Reinhard Ellert
Kompanielokal:    Sextro, Oythe

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Gibt es erst nach unserer Kompaniehaupt-
versammlung. 
Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Unser Kohlessen mit über 60 Teilnehmern, 
das für die Kompanie schöne Schützenfest 
2019 mit einem tollen Schützenfestsonntag 
und unser Schützenball mit über 160 begeis-
terten Besuchern.
Was plant ihr?
Da die Kompanie 65 Jahre besteht, planen 
wir die Herausgabe einer aktuellen Auflage 

Kompaniefuhrer: Philipp Varnhorn
Kompanielokal: Kolpinghaus

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Christina Balz ist als Schriftführerin gewählt 
worden. Sie tritt mit Frauen-Power die Nach-
folge von Sammy Schaffhausen an. 
Am 1. Mai gab’s den „Bierwagen mit allem 
Drum und Dran“ für Schützen und Freunde.
Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Das Schützenfest 2019 mit König Roman I. 
Büssing mit Königin Leonie I. Kauss 
war natürlich das Highlight des vergangenen 
Jahres.

Was plant ihr?
Die Thronjahre 2019-2021 mit 
einem hoffentlich großartigen 
Schützenfest mitten in der Stadt 

O yt he
Neues aus den Kompanien.

unserer Kompanie-Nadeln 
sowie eventuell ein Kom-
panieausflug.
Außerdem ein großes Bataillonsfest in Tel-
brake. Am 21.11.2020 findet unser traditi-
oneller Ball statt. Das Kohlessen wohl am 
20.02.2021 und eine Maitour.
Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Bei „Turnieren“ ist unsere Kompanie immer 
auf den Punkt fit und überzeugt mit Qualität 
und Quantität.

Kl apphaken
zu beenden. Außerdem 
sind der 1.Mai-Bierwagen, 
ein Kohlgang, eine Fahrradtour und Besuche 
auswärtiger Schützenfeste geplant.

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Dank einigen Legenden aus dem Kreisfuß-
ball haben wir es bis ins Finale geschafft. Wir 
würden wahrscheinlich aber „nur“ Zweiter 
werden, da die Feier nach dem Halbfinale so 
exzessiv war, dass noch keiner wieder 100% 
geben kann.
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Kompaniefuhrer: Markus Thie
Kompanielokal: Moorbachhof 

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Die Vereinsmeisterschaften haben in diesem 
Jahr Yvonne Lohmann und Dirk Mählmann 
gewonnen. 

Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Der bayrische Abend mit tollen Spielen, meh-
reren Gewinnern und fesselnde Nagelbalken-
Spiele bis die Hände blutig waren.

Was plant ihr?
Da laufen die Vorbereitungen und werden 

Stadtmitte
Neues aus den Kompanien.

noch nicht verraten.

Eure Kompanie tritt bei der 
verschobenen EM 2021 an. Auf welchem P latz 
seht ihr euch?
Da wir in der Kompanie Uli den Höneß haben 
und er uns mit seiner ganzen Macht und sei-
nen Möglichkeiten unterstützen wird, werden 
wir das Turnier natürlich gewinnen! 

Kompaniefuhrer: Christoph Behrens
Kompanielokal: Café Grieshop 

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Unser langjähriger Kompanieführer tritt nach 
15 Jahren als Kompanieführer ab. Christoph 
Behrens übernimmt dieses Amt. Daniel Al-
mes wird das Amt des Stellvertreters über-
nehmen.

Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Tolle Veranstaltungen waren u.a. die 300 
Jahr-Feier unserer befreundeten Lütjenbur-

ger Schützen-Toten-Gilde, der 
Kompanieball von Hindenburg, 
das kleine Schützenfest beim 
Andreaswerk und natürlich un-

H i ndenburg
ser geliebtes BSV-Schüt-
zenfest mit dem Kompanie-
abschluss am Montag.

Was plant ihr?
Unser BSV-Schützenfest mit dem Kompanie-
Frühschoppen am Montag, den Bataillons-
Abend, unsere Boßel-Tour, den Besuch un-
serer Damen auf dem Weihnachtsmarkt, das 
Nikolausschießen, unseren Kompanieball, 
das Gänse-Braten-Schießen, ein Kompanie-
Frühstück, einen Karnevals-Kaffee der Da-
men und einen Familienausflug bzw. eine 
Tagesfahrt. 

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Bei zehn Königstiteln und zwei Kaisertiteln 
gehören wir immer zum Kreis der Titelanwär-
ter.
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Kompaniefuhrer: Uwe von Döllen
Kompanielokal: Künstlerklausel 
  (auch wechselnd)

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Christian Macke ist neuer Kassenwart und 
Axel Basan ist unser neuer Spieß.

Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Natürlich „unser“ BSV - Schützenfest. Außer-
dem haben wir an einer Nachtwächtertour 
teilgenommen und im Anschluss ließen wir 
den Abend in gemütlicher Runde im Moor-
bachhof ausklingen.

B ul lenbacher  Jager
Neues aus den Kompanien.

Was plant ihr?
Wir sind noch in der Planungsphase. 

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Wir können uns nicht qualifiziert haben. Eine 
Teilnahme aus Mitleid müssen wir aus „Ei-
genschutz“ leider ablehnen!

Ede l we i ss
Kompaniefuhrer: Ernst Geerken
Kompanielokal: Überall und nirgends. Im Som-
mer auf diversen Terrassen  der Kompaniemit-
glieder.

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie? 
Wir haben wieder einen Kaiser! Mit Ulrich An-
ten und seiner Frau Rita hat unsere Kompanie 
ein neues Kaiserpaar zusammen mit dem Adju-
tanten-Paar Renate und Ernst Geerken.
Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Unsere Maitour, ein rundum ein toller Tag! Au-

ßerdem haben wir in diesem Jahr 
einen bayrischen Abend veran-
staltet.

Was plant ihr?
Wir planen einen Grillabend, ein Kohlessen 
im grünen Moor, den Damenpokal, Grütze 
essen, Vereinsmeisterschaft, eine Radtour 
und den Kotelettepokal.

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Den 1. Platz, weil wir die Besten sind.
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Kompaniefuhrer: Rolf Büssing
Kompanielokal: Villa B

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Wir wurden BSV-Kompaniemeister, waren 
zum 3. Mal in Polen und haben zum ersten 
Mal eine Kohlparty veranstaltet.

Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Die BSV-Kompaniemeisterfeier, das Grützes-
sen, das Familienfest, der Maigang und die 
Kohlparty.

Was plant ihr?
BSV-Kompaniemeister werden, einen Kaiser 
und ggf. König stellen, Vorstandsmitglieder 
austauschen sowie eine Kohlparty.

Fal kenhausen
Neues aus den Kompanien.

Eure Kompanie tritt bei der 
verschobenen EM 2021 an. Auf welchem P latz 
seht ihr euch?
Wir würden sehr wahrscheinlich auf den Zu-
schauerplätzen landen, um unsere Topfuß-
baller, die alle im Regiment sind und eine ei-
gene Mannschaft stellen, anzufeuern.

W I R B E R A T E N S I E V O N A N F A N G A N

ANDREAS WITTE

MEISTERBETRIEB
Fliesen · Platten
Mosaik · Naturstein

Blomlage 9
49377 Vechta

Tel. 0 44 41 / 85 24 07
Fax 0 44 41 / 49 85
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Musikalische Gesamtleitung: Britta Hartmann
Kompanielokal: Übungsräume in der Schützen-
burg
Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Wir feiern unser 45-Jähriges Jubiläum und 
pünktlich dazu bekommen wir eine komplett 
neue Uniform!
Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Einfach jede Veranstaltung, bei der wir einge-
laden werden, um Musik zu machen. Außer-
dem bleibt die Fahrt nach Lütjenburg in guter 
Erinnerung!

Was plant ihr?
Wir planen unser 45-Jähriges Jubiläum mit 
einer fetten Party am 5. September bei Ol-

Zitade l lengarde
Neues aus den Kompanien.

dehus zu feiern, eine Fahrt 
zu unseren Musikfreunden 
nach Ludweiler und das 
Einweihen unserer neuen Uniform.

Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Was ist das denn für eine Frage? 1. Platz 
natürlich, welche Kompanie kann bei so viel 
Frauenpower überhaupt mithalten?

Kompaniefuhrer:  Rainer Hempelmann
Kompanielokal:    M24 an der Münsterstraße

Gibt es Neuigkeiten aus eurer Kompanie?
Andreas Schirmer ist nach insgesamt 28 Jah-
ren als 1. Schießoffizier abgetreten. An seine 
Stelle ist Peter Strehl gerückt.
Unser Ehrenpräsident Bernhard Inhestern 
lobte im Januar ein Preisschießen aus und 
stiftete hierfür hochwertige Preise. Wir sind 
jetzt auch „Bürgermeisterkompanie“. 
Welche Veranstaltung hat euch 2019 am meisten 
begeistert?
Die beste Veranstaltung des letzten Jahres: 
Unser Königsball natürlich! Die Bude war voll 

und die Stimmung riesig.

Was plant ihr?
Für´s laufende Jahr planen 

Munstert or
wir wieder eine Hütten-
gaudi in der Eisarena mit 
Eisstockschießen, einen 
Jahresabschluss mit Wild-
schweinschießen im Schießkino und ein ge-
meinsames Kohlessen mit Kegeln. Außerdem 
investieren wir weiter in unsere „Münstertor-
Kollektion“.
Eure Kompanie tritt bei der verschobenen EM 
2021 an. Auf welchem P latz seht ihr euch?
Auf einem sehr gutem Platz. Wir sind eher 
nicht so technisch versiert. Dafür haben wir 
einen sehr guten Team-
spirit. Bei 
uns ste-
hen der 
Spaß und 
der Zu-
sammen-
halt im Vor-
dergrund.
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Bef order ungen
beim Bürgerschützenfest 2019

 Reinhold Willenborg Jr.  Oberfeldwebel
 Bernhard Herzog  Hauptfeldwebel
 Hans Mucker   Hauptfeldwebel
 Josef Kühling   Hauptfeldwebel
 Rainer Südbeck  Hauptfeldwebel

K ompanie  H i ndenburg
 Name   Rang
 Kirsten Middelkamp-Elberfeld Feldwebel
 Prof. Dr. Oliver Prinz  Feldwebel
 Ute Elberfeld   Feldwebel
 Wolfgang Grieshop  Hauptfeldwebel

K ompanie  K l apphaken
 Name   Rang
 Julius Bocklage  Leutnant
 Markus Bocklage  Leutnant
 Sam Schaffhausen Leutnant
 Philipp Varnhorn  Hauptmann
 Sebastian Schulte  Hauptmann
 Thomas Bocklage  Hauptmann
 Eike Johannes Schulz  Obergefreiter
 Laura Elberfeld   Obergefreiter
 Laura Meyer   Obergefreiter
 Lisa Elberfeld   Obergefreiter
 Simon Kröger   Obergefreiter
 Sophie Meyer   Obergefreiter
 Frauke Dalinghaus  Feldwebel
 Sarah Dettmer   Feldwebel
 Simon Hermes   Oberfeldwebel
 Roman Büssing  Hauptfeldwebel

K ompan i e  Munst er t o r
 Name   Rang
 Thomas Rott   Oberfeldwebel
 Markus Kröger   Hauptfeldwebel

K ompanie  Nordwasser
 Name   Rang
 Christoph Varnhorn  Leutnant
 Annegret Abeln   Unteroffizier
 Michaela Theiling  Unteroffizier

K ompanie  O yt he
 Name   Rang
 Julian Kaschner  Major

K ompan i e  B u l l e n ba c her  J ager
 Name   Rang
 Sophie Gawellek  Obergefreite
 Sven Gittschau   Obergefreiter
 Tim Rolwes   Obergefreiter
 Bastian Such   Gefreiter
 Janina von Döllen  Gefreite 
 Hans-Jürgen Neekamp  Feldwebel
 Juri Lohrey   Feldwebel
 Karl Heinz Gerlach  Feldwebel
 Matthias Werring  Feldwebel
 Norbert Wieferig  Oberfeldwebel

K ompan i e  Ede l we i s s
 Name   Rang
 Michael Uptmoor  Oberleutnant
 Ansgar Krimpenfort  Gefreiter
 Anita Gelhaus   Obergefreiter
 Eleonore Uptmoor  Obergefreiter
 Laura Bohlke   Obergefreiter
 Philipp Welp   Obergefreiter
 Renate Geerken  Obergefreiter
 Stephanie Schmidt  Obergefreiter
 Ulrike Langhorst  Obergefreiter
 Peter Ruholl   Hauptfeldwebel 

K ompan i e  Fa l k e n haus e n
 Name   Rang
 Josef Willenborg  Oberleutnant
 Georgios Kontokostas  Gefreiter
 Heinz-Joachim Remensperger Gefreiter
 Helene Rauert   Gefreiter
 Joscha Depke   Gefreiter
 Josefine Groß   Gefreiter
 Marcel Hoffmann  Gefreiter
 Mario Beneke   Gefreiter
 Martin Schöne   Gefreiter
 Maximilian Börgerding  Gefreiter
 Peter Gr. Beilage  Gefreiter
 Philippa Rauert   Gefreiter
 Ulrich Vatterrodt  Gefreiter
 Alexander Schwärter  Obergefreiter
 Christine Meyer  Obergefreiter
 Dirk Lübbehusen  Obergefreiter
 Iduna Behrendt   Obergefreiter
 Josef Gelhaus   Obergefreiter
 Kevin Büssing   Obergefreiter
 Niklas Ripke   Obergefreiter
 Aloys Hanken   Oberfeldwebel
 Herbert Neteler   Oberfeldwebel
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Kompanie  Name    Auszeichnung
Klapphaken   Antonia Schulte   Verdienstorden II. Klasse
Münstertor   Dirk Koppenburg   Verdienstorden II. Klasse
Zitadellengarde  Lisa - Marie Georgi   Verdienstorden II. Klasse
Stadtmitte   Marita Ahlers    Verdienstorden II. Klasse
Oythe    Jörg Kreft    Verdienstorden II. Klasse
Bullenbacher Jäger  Michael Brendler   Verdienstorden II. Klasse
Ravensberger Jäger  Ulli Werring    Verdienstorden II. Klasse
Falkenhausen   Reiner Schillmöller   Verdienstorden II. Klasse
Stadtmitte   Ulrich Thöle    Verdienstorden I. Klasse
Bullenbacher Jäger  Heinz Engelmann    Verdienstorden I. Klasse
Oythe    Thomas Witte     Verdienstorden I. Klasse
Falkenhausen   Andreas Neteler    Verdienstorden I. Klasse
Edelweiss   Richard Langhorst    Verdienstorden I. Klasse
Hindenburg   Rolf Elberfeld     Verdienstorden I. Klasse
Ravensberger Jäger  Kurt Bauer    Verdienstorden am Bande
Hindenburg   Hans-Werner Ahlers   Verdienstorden am Bande
Falkenhausen   Thomas Beuse   Verdienstorden am Bande
Klapphaken  Otto Bocklage   Pour Le Mérite

Wir bitten um Verständnis, falls sich Fehler in den Angaben eingeschlichen haben.

Christian Jäger   Unteroffizier
Luisa Hanken   Unteroffizier
Marius Kühling   Unteroffizier
Tim Hanken   Unteroffizier
Anja Tegenkamp  Gefreiter
Annegret Hellmann  Gefreiter
Bernd Rusche   Gefreiter
Christine Kirsch  Gefreiter
Clemens Muhle  Gefreiter
Cornelia Roth   Gefreiter
Gerrit Middelkamp  Gefreiter
Günter Früchtemeyer  Gefreiter
Johannes Tegenkamp  Gefreiter
Joshua Dobrich  Gefreiter
Justin Riegel   Gefreiter
Katja Tabeling   Gefreiter
Laura Römer   Gefreiter
Maria Roth   Gefreiter
Michelle Andiel   Gefreiter
Pauline Warnking  Gefreiter
Peter Schulze   Gefreiter
Sabrina Roth   Gefreiter
Simon Tabeling   Gefreiter
Vera Huneck   Gefreiter
Christian Jäger   Unteroffizier
Luisa Hanken   Unteroffizier
Marius Kühling   Unteroffizier
Tim Hanken   Unteroffizier
Anke Dünnebacke  Feldwebel
Bärbel Januszewski  Feldwebel
Christa Börgerding  Feldwebel
Dietmar Trumme  Feldwebel
Elisabeth Jäger   Feldwebel
Elisabeth Themann  Feldwebel

 Lukas Witte   Feldwebel
 Maria Brackland  Feldwebel
 Martina Kreft   Feldwebel
 Matthias Hohnhorst  Feldwebel
 Richard Hellmann  Feldwebel
 Ursula Witte   Feldwebel
 Walter Themann  Feldwebel
 Gisela Dießelberg  Oberfeldwebel
 Jonas Witte   Hauptfeldwebel

K ompanie  Stadtmitte
 Name   Rang
 Bettina Kathmann  Obergefreiter
 Heike Kossen   Obergefreiter
 Laura Triphaus   Obergefreiter
 Stefan Knake   Obergefreiter
 Elke Borgerding  Feldwebel
 Ivonne Lohmann  Feldwebel
 Judith Wolfert   Feldwebel
 Marina Weber   Feldwebel
 Markus Wienholt  Feldwebel
 Hannes Reck   Oberfeldwebel
 Philipp Mackerodt  Oberfeldwebel
 Steffen Reck   Oberfeldwebel
 Susanne Geerken  Oberfeldwebel
 Thomas Klingenberg  Oberfeldwebel
 Ansgar Schräder  Hauptfeldwebel
 Carsten Kl. Arkenau  Hauptfeldwebel
 Jörg Hockemeyer  Hauptfeldwebel
 Rolf Langhorst   Hauptfeldwebel
 Sylvia Marischen  Hauptfeldwebel

Auszeichnungen 2019
Wir bitten um Verständnis, falls sich Fehler in den Angaben eingeschlichen haben.
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Die Jugendabte i l ung
von Christoph Varnhorn

Jeden Mittwoch von 17:15 bis 18:45 Uhr la-
den wir alle Kinder und Jugendliche im Alter 
von 8 bis 20 Jahren zu unserem Jugendtreff 
des Bürgerschützenvereines in die Schützen-
burg ein. Dort erwartet alle Teilnehmenden 
neben dem Schießtraining auch das Zusam-
mensein mit Freunden und anderen Jugend-
lichen. Der Spaß kommt hier nicht zu kurz!

Unsere Jungschützen können in der Sai-
son verschiedene Errungenschaften für 
sich verbuchen und werden beim Jahresab-
schluss mit Pokalen geehrt. Dort findet auch 
das alljährliche Ausscheidungsschießen für 
den Kinderthron und der Schützenprinzes-
sin bzw. des Schützenprinzen statt. Neben 
dem eigenen Können müssen die Anwärter 
auf den Thron einen kühlen Kopf behalten. 
Doch es lohnt sich, wenn man sich schließ-

lich als einer von drei An-
wärtern durchsetzt und am 
Schützenfest-Samstag um 
die Kinderkönigskette auf 
den Adler schießen darf. Die 
Jugendprinzessin bzw. der 

Ki ndert hr on 2019

Jugendprinz wird direkt beim Jahresabschluss 
ermittelt und am Schützen-Freitag ins Amt ein-
geführt.

Neu im Team: Jonas Witte
„Moin! Mein Name ist Jonas Witte und ich bin 
der neue stellvertretende Hauptjugendbetreuer 
beim BSV Vechta. 
Im Jahr 2016 bin ich dem Bürgerschützenver-
ein in der Kompanie Oythe beigetreten. Bereits 
ein Jahr später habe ich in meiner Kompanie 
das Amt des Jugendbetreuers übernommen 
und nach zwei Jahren habe ich den Weg zum 
stellvertretenden Hauptjugendbetreuer ein-
geschlagen. Mir sagt die Vorstandsarbeit und 
insbesondere die Zusammenarbeit mit den 
Jugendbetreuern sehr zu. Auch für die Arbeit 
mit den Jugendlichen kann ich mich sehr be-
geistern. Insgesamt verbinde ich mit unserem 
Schützenverein besonders die Geselligkeit, die 
Freundschaften und das Beisammensein.“

Kinderkönig Finn Meyer (Kp. Nordwasser) mit Nela Ording, Minister Hannes Thölking (Kp. Stadtmitte) mit Emma Wing-
bermühle, Minister Manuel Welting (Kp. Münstertor) mit Jule Schirmer
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Liebe Leserinnen 
und Leser,
der Begriff „Schlusswort“ gefällt mir persön-
lich gar nicht. Das Wort beschreibt etwas Ge-
wesenes bzw. abgeschlossene Kapitel. Man 
denkt an einen Schlusspunkt oder an ein 
Ende.
Gerade in Corona-Zeiten müssen wir nicht 
an das Ende denken, sondern eher an den 
Startschuss nach der Unterbrechung.  
In den letzten Monaten wurde mir persönlich 
ganz deutlich, wie viel mir der Verein bedeutet. 
Dinge die selbstverständlich erscheinen, lernt 
man erst zu schätzen, wenn man sie nicht 
mehr hat. Wie wäre es doch schön gewesen, 
wenn wir mit unseren befreundeten Vereinen 
aus Langförden, vom Hagen, Stoppelmarkt 
usw. hätten Schützenfeste feiern können. Ich 
sah mich schon im August in Grieshops Zelt 
mit einem deftigen Schinkenbrot und frisch 
gezapftem Pils in bester Laune mit Freunden  
an der Theke stehen. Auch unsere kompa-
nieinternen Veranstaltungen, wie Familienfes-
te, Kohl- und Maigänge, Kompaniebälle, Ver-
sammlungen und Schießabende  sind immer 

wieder tolle Highlights im Vereinsleben. 
All das wird es hoffentlich schon bald wieder 
geben. Unser Verein lebt von Begegnungen 
mit anderen Menschen, von Feier-Laune, 
Freundschaften und guten Gesprächen. Gu-
tes Essen und kühle Getränke gehören na-
türlich immer dazu.  Das ist der Kitt, der un-
seren BSV zusammenhält. 
Ich hoffe, dass wir spätestens ab 2021 wieder 
mit unseren zahlreichen Aktivitäten durch-
starten können. Vielleicht haben wir ja auch 
Glück und können sogar schon im Herbst 
unser Oktoberfest feiern. Ich drücke fest die 
Daumen. 
Lasst uns gemeinsam positiv nach vorne 
blicken und auf den Startschuss warten. Ich 
hoffe wir sehen uns schnellstmöglich gesund 
wieder!

Gut Schuss

Herbert Tepe 
Ehemaliger Kompanieführer Kp. Hindenburg

Schlussw ort
von Herbert Tepe

Gr.Beilage
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Bürgerschützenverein Vechta e.V.
Präsident Simon Spille

Schollagestraße 1b
49377 Vechta

Redaktion:  presseoffizier@bsvvechta.de

http://www.bsvvechta.de

W ir sehen uns 2021 auf dem Schutzenfest!

Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.

Stukenborg 130 · 49377 Vechta

Tel. (0 44 41) 90 96-0 · info@audi-kloeker.de

www.audi-kloeker.de
Lenze & Partner 
Burgstraße 8 | 49377 Vechta | Tel. 0 44 41 / 9262 - 0 [Zentrale]
0 44 41 / 9262 - 22 [Notariat] | Fax 0 44 41 / 9262 - 29
Mail: info@ralenze.de | www.ralenze.de

LENZE & PARTNER
N O T A R ∙ F A C H A N W Ä L T E ∙ R E C H T S A N W Ä L T E

DR. JUR. KONRAD LENZE | bis 2017
Rechtsanwalt und Notar a.D.

BERNARD INHESTERN
Rechtsanwalt und Notar
Handels- und Gesellschaftsrecht
Erbrecht 

REINHARD GOTTKEHASKAMP
Rechtsanwalt
Fachanwalt für Familienrecht
Bau- und Architektenrecht

CARSTEN SCHNIEDERS
Rechtsanwalt
Fachanwalt für Familienrecht
Fachanwalt für Miet- und 
Wohnungseigentumsrecht

DENNIS WIEDIGER
Rechtsanwalt
Fachanwalt für Arbeitsrecht
Fachanwalt für Verkehrsrecht

CLAUDIA KÜHLING
Rechtsanwältin
Fachanwältin für Familienrecht
Erbrecht
 

FALKO SKUBINN 
Rechtsanwalt
Arbeitsrecht 
Miet- und Wohnungseigentumsrecht

Gut SchuSS!

www.bocklage-dach.de


